



令和7年9月1日  
ニチイキッズ  
北たみや保育園

日差しはまだまだ強く、夏を感じますが、日の長さは随分短くなってきました。またあれほど啼いていた蝉の声もいつの間にか聞こえなくなり、今では草むらから虫の声が聞こえるようになりました。秋はすぐそこまできているようです。9月は運動会を予定しています。保育園で過ごしてきた子どもたちが「こんなことが出来るようになったよ！」「こんなことを楽しんでいるよ」をご覧頂く事が出来ればと思っていますので、ぜひご参加ください。まだまだ暑い日が続くと予想されるとともに、これからは台風の季節にもなります。天候や体調に留意して頂ければと思います。

### 今月のうた

- ♪うんどうかいのうた
- ♪ニチイのうた（園歌）
- ♪とんぼのめがね

### 9月の行事予定

- 2日（火）英語レッスン
- 3日（水）避難訓練【171】
- 11日（木）リトミック
- 12日（金）防犯訓練
- 16日（火）英語レッスン
- 24日（水）身体測定
- 27日（土）運動会
- 29日（月）お誕生会

### クラスの様子



長いお盆休みの後は「やっとさーした」「花火みた」と休みを満喫した様子を教えてくださいました。夏のつどいに参加すると金魚すくいや輪投げなどそれぞれのコーナーに行き、夏ならではの遊びを楽しんでいましたよ！  
まだまだ暑い日が続きますが、これからは「運動の秋」「食欲の秋」「読書の秋」などいろいろな「秋」を楽しみたいと思います。まずは、運動会あそびでめいっぱい体を動かして「運動の秋」を満喫したいと思います。

暑い日が続いていますが、お部屋の中でも体をいっぱい動かして元気に遊んでいるお友だち！机坂道ではハイハイで頂上まで上ると、シューンと滑り台のように下りていきます。中には高這いの姿勢で上ることができるお友だちも！途中で机の高さを高くした坂道に挑戦。少し苦戦しながらも先生やお友だちが上っている時に先生の真似をして「(がんば)れー！」と力強く応援する優しい姿もみられます。まだまだ暑い夏日が続きますが、お部屋の中で体をたくさん動かして「うんどうの秋」を満喫したいと思います。



夏の暑さに負けず元気に過ごすひよこ組さん。最近先生がお名前を呼ぶと大きく手をあげてニコリ笑顔を見せてくれます。また、お気に入りの絵本が増え、「よんで～」と先生に手渡したり「う！う」と指をさしたり、歌絵本に合わせて手をたたいたりじっくり絵本をみて楽しむ様子が見られます。これからも目でみて耳できいて、先生と一緒に思う存分絵本に触れていきたいと思っています。今月はいよいよ運動会があります。初めての運動会にドキドキ...！先生やママ、パパとたくさん触れあいながら一緒に楽しみたいと思っています。